

Ataque armado en carretera Jerez-Susticacán deja un muerto

Este jueves por la mañana dos hombres fueron blanco de un ataque armado en la comunidad de Ermita de Guadalupe, perteneciente al municipio de Jerez, Zacatecas, una de las víctimas murió en el lugar, la otra resultó herida y fue trasladada a un hospital; los atacantes lanzaron estrellas metálicas sobre la carretera federal 23, durante su huida.

El Sistema de Emergencias 911 recibió una llamada anónima en la que se reportó que sobre la carretera federal 23 a la altura de la comunidad de Ermita de Guadalupe y la entrada al municipio a Susticacán, se encontraban personas al parecer sin vida.

https://www.elsoldezacatecas.com.mx/policiaca/ataque-armado-en-carretera-jerez-susticacan-deja-un-muerto-10223759.html